

VALLÉE DU LOURON - PYRÉNÉES



COMMUNIQUE DE PRESSE
Loudenvielle, le 21 janvier 2021

Le centre bien-être Balnéa rouvrira son espace soins à compter du samedi 6 février

Nous le savons. Nous vivons une époque où le mot flexibilité doit être le maître-mot... Après avoir pu ouvrir ses espaces bains extérieurs et son centre de soins pour les vacances de Noël et jusqu'au 20 janvier, Balnéa est contraint de fermer ses portes par décret du 15 janvier 2021 (2021-31), ce dernier obligeant les ERP de plein air à stopper tout accueil de public.

Cependant, de nouvelles directives permettent à l'Espace Tibétain de rouvrir à compter du samedi 6 février. C'est dans un monde de sérénité, un harmonieux ensemble de matières douces, de lumière tamisées et d'essences parfumées, que chacun pourra profiter de l'un des 30 soins proposés. Du plus classique au plus exotique, ils invitent au "lâcher-prise". Une nécessité dans cette période d'incertitude !

Sur RDV : www.balnea.fr

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56
rplb@deboerio.net

